

## Editorial

### Queridos consocios:



Lamento tener que escribir esta editorial. La vida a veces se nos complica y hace que decisiones tomadas con convencimiento se tornen imposibles de llevar a cabo. Que las obligaciones aceptadas se tornen incumplibles.

A poco de aceptar continuar como Directora de la Revista, un revés importante en la salud de mi padre me hizo dar cuenta de que el tiempo no era elástico y que debía establecer prioridades.

Le escribí entonces al Dr Papier comunicándole que no podría cumplir lo prometido y aceptado en la ceremonia de su asunción. Me apena profundamente, pero no me alcanza el tiempo para ocuparme de mis padres, ya bastante mayores, de mis hijos y mi trabajo.

Acordamos que la 2<sup>da</sup> revista sería la última que realizaría. Aquí está, lo mejor que hemos podido, con la invaluable ayuda del Sr Raúl Groizard y la Sra Fernanda Alemán.

Agradezco a las sucesivas Comisiones Directivas de SAMeR haberme dado la posibilidad de realizar esta tarea, que fue muy satisfactoria y gratificante. Ardua, solitaria por momentos, pero muy enriquecedora de todas maneras. Me permitió contactar con muchos colegas, ya sean médicos, biólogos o psicólogos, con los que fue realmente un gusto y un honor trabajar.

Me despido de todos Uds desde esta función. Seguiremos encontrándonos en los diferentes eventos que convoque SAMeR. Gracias por los años compartidos.

Un abrazo a todos,

**Claudia Rodari**  
crodari@intramed.net